

Kunstaussstellung "Voller Lebensfreude"



Mit musikalischer Umrahmung durch die beiden Oboe-Spielerinnen der Kreismusikschule Pia Bauer und Julia Hacke wurde die Kunstaussstellung "Voller Lebensfreude" am Freitagabend eröffnet. Nach der Begrüßung der Anwesenden, allen voran natürlich dem Künstlerehepaar Anita und Hans-Jürgen Meckel aus Ludwigshafen, durch den 2. Beigeordneten Hans-Dieter Schneider, führte Herr Graber von der Kreisvolkshochschule mit gewohnt zutreffenden Worten in die Kunstwerke ein. Es handelt sich um Floragen, d. h. Bilder, in denen sich die Begriffe Flora und Collage aufs Schönste miteinander verbinden. Eine Technik, die in Deutschland im übrigen nur vom Ehepaar Meckel angewandt wird. Während Hans-Jürgen Meckels Schöpfungen stets Malerei mit den getrockneten und konservierten Pflanzen zu einer stimmigen Einheit verschmelzen lassen, setzt Anita Meckel neben farbigen Naturpapieren hierzu diverse Collagematerialien ein. Wie der Name der Ausstellung schon vermuten lässt, drücken alle Bilder durch ihre Farbenfroheit und die vielfältigen Materialien Lebensfreude aus. Das Künstlerehepaar nimmt den Wunsch der Kunst, Natur und Leben im Bild zu integrieren, wortwörtlich.

Wer sich diese gelungene Ausstellung nicht entgehen lassen möchte, hat bis 13. November 05 während der Dienststunden des Rathauses Gelegenheit zum Betrachten.

(Amtsblattbericht vom 20. Oktober 2005)

(Bild: Deffner)